

La Russie et la Chine signent un accord historique en matière d'hydrocarbures



Moscou, 21 mai, (RHC).- Les présidents de la Russie et de la Chine, Vladimir Poutine et Xi Jinping ont signé une série d'accords dans le cadre de la visite officielle que le président russe réalise en Chine. Les deux présidents ont décidé d'affronter ensemble, l'ingérence des pays occidentaux et de faire face à toute sanction unilatérale imposée par les États-Unis et l'Union Européenne.

Les accords comprennent les domaines économique, énergétique et militaire.

Un communiqué divulgué à Beijing précise que les deux présidents ont insisté sur la nécessité de respecter le patrimoine historique et culturel de leurs pays respectifs, les systèmes politiques de leur choix, leurs systèmes de valeurs et les voies de développement. Ils se sont également engagés à ne pas avoir recours aux sanctions unilatérales. Ils s'abstiendront de donner de l'appui à des mouvements ou individus qui voudront changer la structure constitutionnelle d'un autre état.

D'autre part, Beijing et Moscou ont exprimé leur préoccupation pour les atteintes à la stabilité et à la sécurité internationales et le préjudice porté par les technologies de l'information et des communications.

Concernant la coopération économique les deux pays ont décidé d'approfondir leurs liens dans le secteur énergétique. C'est ainsi que l'un des accords signés, qualifié de l'accord du siècle prévoit une augmentation des exportations de gaz, de pétrole, d'électricité et de charbon russes à la Chine.

Les deux chefs d'état ont également abordé lors de leurs conversations le conflit en Ukraine, sur lequel ils partagent des positions et des points de vue. Ils ont lancé un appel à tous les mouvements politiques de ce pays, à toutes les régions ukrainiennes à entamer un dialogue avec Kiev.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/23853-la-russie-et-la-chine-signent-un-accord-historique-en-matiere-dhydrocarbures>



Radio Habana Cuba